

des bons postaux, ou des lettres enregistrées, ou des mandats de poste.

*La Pharmacie Vétérinaire du Dr Grignon,
Sainte-Adèle, Co. Terrebonne, P. Q.*

SOINS PRÉLIMINAIRES

Vous connaissez trop bien, chers amis, les signes de santé chez l'animal bien portant pour vous en donner une description.

Quand votre animal est malade, il est toujours aisé de s'en apercevoir, mais il n'est pas toujours aisé, par exemple, de deviner la maladie dont il souffre. C'est pourtant le point capital, essentiel, qu'il faut éclaircir.

Pour cela, il n'est pas nécessaire de tenir une assemblée de paroissc, car, quo de fois, j'ai vu des gens prendre les conseils de tout le monde et faire prendre à leur animal malade tous les remèdes conseillés par celui-ci, par celui-là, et par tous. On s'imagine que sur la quantité de remèdes ingurgités il y en aura au moins *un de bon*.

C'est ça ! on pense que par le fait d'avoir mis *tout une pharmacie* dans l'estomac de son animal, celui-ci sera assez intelligent pour se choisir lui-même le remède qu'il convient.

Je vous dirai avec le Dr Couture : "Soyez sobres de remèdes. Dans beaucoup de cas, la nature, laissée à elle-même, triomphera seule de la maladie. Il ne faut donner de médicaments que lorsqu'on est bien sûr qu'ils sont donnés à propos."

Premier soin préliminaire : — Donnez à votre animal malade une abondante litière sèche pour qu'il soit bien couché.

Deuxième soin préliminaire : — Retrachez la paille et le foin, vous contentant de lui donner de l'*Eau blanche* que l'on fait en mettant une ou deux pintes de son ou de moulée dans un seau d'eau bouillante, que l'on présente tiède à l'animal.

Un cheval peut être 15 jours sans manger, et une vache peut être 3 semaines sans manger. Naturellement ils maigriront parce qu'ils se nourrissent aux dépens de leurs propres tissus, la fièvre les nourrissant, mais ne craignez pas, ils ne mourront pas de faim.